

# INFORMATION ET COMMUNICATION

## RAPPORT ANNUEL 2010-2011

---

### **Revue Suisse des Echecs**

La 110ème année de parution de la « Revue suisse des échecs » a compté huit numéros, pour un total de 372 pages. La pierre angulaire aura été, comme chaque année, les reportages concernant les compétitions principales de la fédération, ainsi que de nombreux tournois open, les prestations de notre équipe nationale ou encore les compétitions internationales disputées par nos meilleurs juniors.

La RSE contribue à l'effort général d'économie. Afin de stabiliser les finances de la FSE, l'année 2011, comme l'année précédente, ne comptera que huit publications.

### **CSE en ligne / CSG en ligne**

Pour le CSE et le CSG, les deux compétitions majeures de la fédération, la transmission des résultats et la mise en ligne rapide ont fonctionné sans problèmes.

Je remercie Markus et Jesse Angst ainsi que Toni Schürer pour le travail effectué.

### **Nouveau service Championnat Suisse Juniors par Equipes**

Pour la nouvelle saison du Championnat Suisse Juniors par Equipes la saisie de données en ligne a été réalisée. De cette manière le service a été amélioré considérablement, et il souligne l'importance de ce championnat des juniors. Je tiens à remercier Philippe Zarri pour la collaboration agréable.

### **Homepage**

Depuis l'année passée deux nouveaux collaborateurs font partie de l'équipe. Robin Angst est responsable pour la mise en ligne des parties du CSE et Alex Lienhard s'occupe de la traduction des actualités sur la page d'accueil de l'allemand en français.

### **Remerciements**

J'aimerais d'une façon générale remercier ici tous les fonctionnaires – ainsi que leur famille pour leur compréhension. Il ne va pas de soi que des personnes sacrifient une partie de leur temps libre pour soutenir une association par du travail en grande partie bénévole.

### **Adieux**

Après deux ans au sein du comité central et de nombreuses années de collaboration pour notre site internet, il est temps pour moi de faire mes adieux. J'ai beaucoup aimé soutenir les joueurs et les joueuses d'échecs en Suisse. J'ai fourni ma contribution bénévole pour la réussite de beaucoup de projets. Je remercie spécialement tous ceux qui m'ont soutenus dans mes activités et ont participé au succès acquis grâce au travail par équipe.

Je vous prie de soutenir mes successeurs aussi activement que vous l'avez fait pour moi. Merci beaucoup!

Simon Bohnenblust

Information et Communication